

RÉUNION RÉGIONALE ALSACE



Le 13 Octobre, la « région Alsace Moselle Grand Est » du syndicat a organisé une réunion dans la winstub « Chez Yvonne » à Strasbourg.

27 présents ont répondu à l'appel, venant de Moselle, du Haut Rhin et du Bas Rhin. Nous avons la chance d'avoir réuni des Consoeurs et Confrères de toute la région et de toutes les générations. Le Président et le Vice-Président de région Olivier Lavergne et Olivier Matern ont tour à tour présenté un résumé des actions syndicales pour l'année 2022.



Nous avons commencé par une présentation de la campagne de communication visant à informer les patients et les politiques des dangers de l'orthodontie sans praticien, en insistant sur l'importance d'aider à diffuser le plus possible la vidéo du SFSO, traduite de a vidéo réalisée par l'AESOR (syndicat Espagnol) et offerte aux membres de l'EFOSA

Puis nous avons parlé du reste à charge zéro en orthodontie (promesse du candidat Macron) en exposant les arguments qui font que ce n'est pas encore à l'ordre du jour.



Nous avons annoncé le refus du renouvellement de la tacite reconduction de la convention par la FSDL et ses conséquences et refait le point à la demande de certains convives sur les liens entre le SFSO et les CDF d'une part, la FSDL et le SODF d'autre part.

Le dossier d'actualité « la TVA et Invisalign » a bien sûr été exposé. Pour l'instant aucun des présents n'a été contrôlé, mais nous avons bien insisté sur la nécessité de nous prévenir et de faire passer le mot aux confrères qui seraient contrôlés de nous contacter.



Pour terminer nous avons présenté la plaquette d'information sur les cotations de la CPAM à destination des praticiens du Grand Est et l'avons commenté.

Ont suivi quelques questions sur divers sujets.

Après cette présentation plutôt dense nous avons terminé par un repas qui a permis de nombreux échanges entre les différents praticiens.

Nous avons eu beaucoup de retours très positifs sur cette action et rendez-vous a été pris pour l'année prochaine !

Olivier Lavergne

LE FIL SFSO

Nous vous reproduisons dans les pages suivantes quelques-uns des « Fils » que les adhérents du SFSO reçoivent régulièrement, généralement 2 fois/mois par mail et SMS.

Nous les avons classés, non par date, mais par sujet pour les plus significatifs. La totalité des « Fils » étant trop volumineux, **seuls quelques-uns de ces numéros sont reproduits ici.**

Ces communications vous permettent d'être très vite au courant de l'actualité importante pour notre exercice.

Nous vous encourageons donc à vous syndiquer massivement pour profiter de tous les services offerts dans votre adhésion.

Le SFSO a toujours, depuis plus de 60 ans défendu les spécialistes qualifiés en ODF... avant même la création officielle de notre spécialité, par tous les moyens et continuera de le faire grâce au dévouement de praticiens passionnés et bénévoles.

Adhérez au SFSO, le 1^{er} syndicat de spécialistes ODF en France siégeant aux côtés des CDF lors des négociations conventionnelles et à la Commission Paritaire Nationale.